

Le hérault du tennis vétérán

VILLA PRIMROSE Bruno Renoult a hissé le tournoi international senior, du 16 au 22 juillet, parmi les quinze premiers mondiaux

Le tournoi senior de la Villa Primrose en est déjà à sa huitième édition ce qui n'est pas un scoop. Par contre l'épreuve, qui va durer toute la semaine prochaine, est la seule à se placer depuis deux ans au plus haut niveau français (grade A) et parmi les quinze plus gros tournois internationaux et les dix meilleurs en Europe de par la richesse de ses nombreuses catégories (une toutes les cinq ans d'âge de 35 Ans à 80 Ans) et la qualité de sa convivialité.

Un succès qui comble Bruno Renoult, qui fêtait mercredi dernier ses 68 ans en compagnie de sa fidèle collaboratrice autrichienne Shirley Friedl, avec qui il avait créé l'épreuve en juillet 2011 : « Nous avons, au fil des années, un nombre conséquent de participants (230 cette année) parmi lesquels plus de la moitié d'étrangers (23 nations) souvent fidèles... »

Cette évolution - car le tournoi était parti de zéro - est bien sûr le fait de ses dix années de club à Primrose où ce parisien d'origine joue en équipe et a su créer une dynamique au sein de sa petite équipe d'une quinzaine de bénévoles. Retour arrière : « Il y a dix ans, je m'étais installé près de Saint-Émilion pour mes affaires et pas mal de

clients bordelais et je regrettais que les terres battues restent inoccupées en cette période d'été et (sourire) ma proposition d'une nouvelle épreuve de renom a d'autant fait tilt que le club - encore champion de France cette année chez les 35 ans - est réputé pour la valeur de ses vétérans. »

Et le primrosien qui combinait le soir quelques animations centrées autour du patrimoine girondin, avec des sorties dans les châteaux partenaires du club (une vingtaine en tout) a vite fait de faire venir les fines raquettes d'un peu partout : « Des Australiens, des Américains, des Tchèques, nos premiers Russes qui connaissaient des joueurs des Girondins de Bordeaux, enfin des Turcs eux aussi attirés par le développement des lignes aériennes vers Bordeaux. »

Ancien professionnel

Une base d'inspiration pour Bruno qui avait renoué à la compétition à sa retraite en 2012 et décroché notamment l'an dernier son grand chelem avec les titres de champion du monde, d'Europe et de France des plus de 65 ans : « J'avais été trois ans professionnel après mes études (300^e mondial de 75 à 78) et je continue six mois par an sur une



Bruno Renoult et sa collaboratrice et amie Shirley Friedl.

PHOTO BERNARD SOULIÉ

dizaine de tournois ITF où, en côtoyant mes adversaires, je nous fais un peu de pub »

Des cadors mondiaux

Bref, un homme très occupé comme lors de sa carrière professionnelle passée chez Donnay et Wilson, puis comme directeur du centre de rééducation de Capbreton dans les années 2000 : « Mais j'étais déjà attiré par ce costume de créateur joueur de tournois vétérans (Hossegor, la Baule, Liège et Bruxelles) où Bordeaux. » Et même s'il n'arrive pas à faire venir les grosses têtes d'affiche du siècle passé (Leconte, Mac Enroe, Willander.) « parce qu'ils tournent entre eux sur des circuits spécifiques, où ils ne risquent pas la défaite face à

nos bons joueurs de club souvent anonymes mais bien plus entraînés... » Il se console avec la venue du Colombien Jairo Velasco (71 ans, ex n° 47 mondial et vainqueur de Connors), de son aîné le Britannique Roger Taylor (ex n° 8 mondial, demi-finaliste à Wimbledon et à l'US Open) et de l'allemande Heide Orth, vainqueur de Virginia Wade. Des tableaux d'anciens qui sortent du tournoi très coté de Barcelone et s'ajoutent à ceux des quadras et quinquas, anciens joueurs classés négatifs, qui sacrifient leurs vacances pour s'atteler en toute convivialité à un classement mondial.

Bernard Soulié

Du lundi 16 au dimanche 22 juillet à Bordeaux Primrose.